



今年もきれいに花開いた、南牧村のシンボルのすずらん。中学校の4月は年度初めの躍動感にあふれていました。花開く季節の一か月を振り返ってみたいと思います。



## 学年担任制スタート

いつ誰にでも相談ができて安心して過ごせる学校。複数の教師がさまざまな角度から子どものよさや育ちを見つめていく学校。

そんな学びの場所を目指して、新しい学年・学級づくりが始まりました。



お花見給食中の2年生。桜の木の下で、また、校長室でも先生と一緒に「いただきます」。

学年担任制だと、困ったときにどの先生に相談（連絡）したらよいか分らないです。情報共有をしっかりとしてほしいです。先生によって話すことがバラバラにならないように！



保護者の方からも、貴重なご意見をいただいています。各学年4名の教師すべてが担任です。誰にでもご相談ください。教師も学年の連絡体制を密にして、寄せられた生徒・保護者の皆さんの声に耳を傾けます。写真は朝の職員室での打ち合わせの様子です。



## 授業の形態も柔軟に…ハイブリッド学習

学習内容や習熟度など、その授業のねらいが実現できるように、既存の「学級」の枠を外し、目的に応じた構成メンバーによる授業が2, 3年生を中心に始まりました。今後、その様子も学校だよりでお伝えしていきます。

先輩から後輩へ、南牧中学校の生活を伝えていきます！



生徒会活動で、部活動で…上級生が大事に作り上げてきた南牧中学校の生活を一生懸命に1年生に伝えている姿が、4月はあちこちで見られました。

そういえば、入学式の日はどこかごわごわしていた1年生の制服が、いつの間にか身体になじんでいることに気が付きます。「ごわごわ」がフッと消えてしまう4月は、不思議な1か月です。上級生に包まれながら、1年生が南牧中学校の一員になっていきます。

3年生は、とても忙しい4月でしたね！



5月に入り、朝の学級活動の時間を使って「議案書」の読み合わせが始まります。これも3年生の重要なお仕事です。生徒会スローガン、そして年間活動計画。この仕上げは、全生徒会会員ですよね。しっかり準備を進めていきましょう！

修学旅行を終えて間もなく、3年生は全国学力・学習状況調査に臨みました。今年は英語の「話すこと」のCBT調査もありました。CBTとは、Computer Based Testing (コンピュータベーステスト) の略称です。

ICT学習の最先端で3年生が奮闘しています。



自分を「表現」するとは？「あすチャレ！スクール」に加藤正さんが来校しました



障がいも、他人事ではなく  
自分事として考えてみる。  
やってみたい事、  
明日からチャレンジしたい事  
自分の武器になりそうなもの  
見つけられそうですか？

【1年生の感想から】

障がいがあっても前向きに生きるのがすごいと思いました。たくさんの方に挑戦する心が私にも必要だと思いました。バスケットは私が思っていたより工夫がしてあってびっくりしました。体験でバスケットをしていた人たちがみんな笑顔でした。障がいがあってもなくてもみんなが笑顔になれるの、それが一番ステキだと思いました。強く生きているのがかっこいいです。

5月3日～5月7日 ゴールデンウィークの過ごし方

- ◆以下、生徒手帳の「校外生活（長期休業）の過ごし方」から抜粋します。
- きまりを守って、規則正しい生活をする。
  - ・家の人や先生と相談して、しっかりとした計画を立てて、実行する。
  - ・家族の一員として、進んで家の手伝いをする。
  - ・自転車の二人乗りや、バイク・自動車・トラック・トラクターなどの運転は絶対にしない。
  - ・外出するときには家の人に、行き先・目的・帰宅時間等を伝え、日没までには帰宅する。
  - ・見知らぬ人の誘いにのらない。見知らぬ人の車に乗せてもらわない。
  - ・事故にあった場合には原則として、担任又は学校へ連絡する。  
(※次のページを参照してください)



生徒手帳「校外生活の過ごし方」の頁をめくって読んでみましょう

おらせ

## 南牧村小・中学校 留守番電話の対応について

本村では、教職員が勤務時間を意識した働き方を進め、一人一人が心身ともに健康を保ち、ゆとりをもって子どもと向き合う時間を確保することで、より授業を充実させることを目的として、令和4年10月より村立小・中学校に留守番電話機を設置しています。



### (1) 留守番電話対応実施時刻

■登校日 午後6時30分～翌午前7時15分の間

■週休日・祝日等の休業日・学校閉庁期間 終日実施 (←GW中はコチラの対応になります)

■長期休業中の平日 勤務時間(8:15～16:45)を除く時間帯

※学校リフレッシュ・ウィーク(学校閉庁期間)の平日、午前8時30分から午後5時15分までは教育委員会(96-2104)へご連絡ください

### (2) 電話対応内容

「こちらは南牧中学校です。ただ今の時間は電話対応をしておりません。学校の勤務時間内にお掛け直しいただきますようお願いします。なお、児童生徒の生命や安全に関わる事故など、緊急を要する重大な事案の場合には、〇〇〇-〇〇〇〇-〇〇〇〇へご連絡ください。」というメッセージが流れます。緊急を要する場合はこちらに電話し、伝言をいれていただきますようお願いいたします。学校から折り返し連絡させていただきます。



4月28日(金)は授業参観日でした。たくさんの保護者の方においでいただき、有難うございました。授業後にはPTA総会も行われ、新役員の紹介と、書面決議の報告がありました。今年度も様々な活動でお世話になります。よろしく願います。

さいごに...



先日、スクールバスを見送った後のグラウンドで、田原先生と島崎先生が野球を楽しんでいました。元気な先生の姿はとても素敵ですよ。

ゴールデンウィークでしばらく学校はお休みになります。

心身ともにリフレッシュして、また元気に会いましょう!